



JOURNAL DU CHAOS

Si haut qu'on monte, on finit toujours par des cendres.
H Rochefort

SEMAINE 17 DU 22/4 AU 28/4 - 2024





Il serait plus que temps de retrouver un espace de débat dans lequel les gens raisonnables, attachés à l'honnêteté intellectuelle et à la maîtrise des dossiers, puissent échanger leurs arguments sur la manière de servir les intérêts de la France et de préserver les promesses de la République. Car le sujet n'est pas de savoir si l'on est « souverainiste » ou pas, si l'on est « pro » ou « antieuropéen », mais de poser la question des conditions réelles de la démocratie et de la façon dont on peut garantir l'indépendance de la France et de l'Europe, de la France au sein de l'Europe, dans un contexte de choc des empires.

Natacha Polony, Marianne

Politique

Conflit ukrainien

Alors que l'Ukraine est à court de munitions et que l'agent ne suffit pas pour accélérer la production, on apprend que coup sur coup, la seule usine américaine d'obus de 155 mm a été détruite par un incendie et qu'une explosion a endommagé une usine similaire au pays de Galles (UK) qui fournissait l'Ukraine et Israël.

La première livraison à l'Ukraine, estimée par le Pentagone à un milliard de dollars, est l'une des plus importantes depuis le début de la guerre. La dernière, le 12 mars, s'élevait à 300 millions de dollars. Fait le plus notable : la présence de missiles sol-sol ATACMS (Army Tactical Missile System) plus performants.

Cette nouvelle livraison comprend une version capable d'atteindre des cibles à plus de 300 kilomètres. Reste à savoir combien de temps mettront tous ces matériels américains pour arriver jusqu'en Ukraine.

Deci... delà

Le mainstream ne badine pas avec le conflit israélo-palestinien. Jean-Paul Delescaut, leader d la CGT dans le Nord a pris un an de prison avec sursis pour avoir balancé un tract de soutien à la Palestine, dès le 10 octobre, dénonçant les horreurs de l'occupation illégale de la bande de Gaza.

A en croire les derniers sondages (Fiducial/Figaro) 45% des Français seulement « prévoient » de se rendre aux urnes le 9 juin prochain à l'occasion des européennes. Notamment chez les jeunes de 18 à 24 ans.

Même symptôme chez les plus modestes, qui gagnent moins de 900 € par mois, où 68% d'entre eux ne devraient pas se déplacer. C'est aussi l'électorat majeur du Rassemblement national et des Insoumis.

Effet JO. Le syndicat des aiguilleurs aérien dépose un nouveau préavis de grève pour le pont de l'Ascension (9 au 11 mai). Par ailleurs le plan annoncé par la SNCF sur les fins de carrière devrait coûter plusieurs centaines de millions d'euros. Le gouvernement risque de céder sur tous les fronts pour assurer la paix sociale durant les JO.

En effet, les quatre syndicats maison – Unsa, Cfdt, Cgt, Sud – ont signé l'accord sur les fins de carrière. La Sncf a tout simplement annulé la prolongation de deux ans d'activité qu'imposait la réforme des retraites votée l'an dernier. Rappelons qu'une journée de grève coûte 20 M€. Dis, Marcel, c'est qui le patron ?

D'ici la fin de l'année, toute l'électricité produite sur l'île de La Réunion devrait être d'origine renouvelable. Grâce à la conversion à la biomasse des centrales au fioul et au charbon. Elles fonctionneront à l'huile de colza et aux granulés de bois. A quoi il faut ajouter le photovoltaïque et l'énergie hydrauliques déjà en activité..

La Cour de Cassation confirme la culpabilité de François Fillon dans le Pénélopegate (emploi fictif) mais ordonne un nouveau procès pour déterminer la peine de l'ex-premier ministre. Ça frise quand même l'acharnement.

Le polémiste identitaire Alain Soral, 65 ans, est condamné en première instance par la justice suisse de quarante jours de prison pour avoir tenu des propos homophobes à l'encontre d'une journaliste. Alain Soral réside en Suisse depuis quelques années.

N'importe quoi ! Jordan Bardella, répondant au discours d'Emmanuel Macron sur l'Europe considère que si son parti perd les élections européennes il devra en tirer les conséquences par une dissolution de l'Assemblée nationale.

Une élection partielle aura lieu dimanche 28/4 à Pont-Saint-Esprit dans le Gard suite à la démission de nombreux élus du conseil municipal en désaccord avec la maire, Claire Lapeyronie (PS). Le RN présente un jeune homme de 24 ans, Emmanuel Le Pargneux, qui a toutes les chances de l'emporter.

Je t'aime, moi non plus ! Marion Maréchal, de Reconquête, se déplacera à Domrémy-la-Pucelle pour rendre hommage à Jeanne d'Arc. Une façon de se rappeler au bon souvenir du RN, qui réunira ses troupes à Perpignan.

Elysée

Emmanuel Macron multiplie les consultations en vue des européennes. Il a reçu une trentaine de représentants des principaux think tanks, des intellectuels européens et des diplomates ainsi quelques élus macronistes.

Et, ce même mardi midi, il a déjeuné avec les chefs des partis de la majorité, les cadres de la campagne et les principaux membres du gouvernement auprès desquels il teste les grands axes de ses futurs discours.

Emmanuel Macron ne se leurre pas : « *l'effet du nouveau gouvernement Attal n'a pas duré un mois. Et pour relancer la liste de la majorité, il va falloir que je m'en occupe personnellement* ». Un élu de la majorité grimace : « *Le rejet d'Emmanuel est tellement fort qu'on va prendre cher* ».

Petite bouffe à l'Elysée avec les membres du Conseil présidentiel de la science. Au menu, macrophages (atteinte des globules blancs par un environnement détérioré) et semi-conducteurs. Mais aussi l'attractivité des jeunes pour les carrières scientifiques.

Emmanuel Macron s'est exprimé sur l'Europe dans l'amphithéâtre de la Sorbonne durant 1h50. On retiendra ce propos : « *Notre Europe aujourd'hui est mortelle* » et peut « mourir » en fonction de nos choix.

Et de fixer un nouveau cap en trois points : puissance, prospérité et humanisme, entendez par là le respect de l'Etat de droit. Malheureusement pour lui, 67% des Français n'ont pas entendu parler de son allocution.

A l'Elysée, on réfléchit sérieusement à une visite de Joe Bidet dans la foulée de la commémoration du 80^e anniversaire du débarquement du 6 au 8 juin prochain. Et les élections européennes ont lieu le 9 juin ! Cherchez l'erreur.

Gouvernement

Gabriel Attal a dénoncé sur BFMTV un certain « entrisme islamiste », notamment dans « nos écoles », rappelant qu'il y avait interdit le port de l'abaya et du qamis, « utilisés pour détourner la laïcité ».

À l'occasion de sa visite au Maroc, le ministre de l'intérieur, Gérald Darmanin, a mis en avant l'aide que pourrait apporter le royaume dans la formation des imams. Plus aucun imam ne s'y forme depuis 2020.

Thomas Cazenave, ministre délégué aux comptes publics voulait connaître les propositions de LR pour faire des économies. Olivier Marleix, lui a appris que l'Etat venait d'enregistrer 7,5 Mds€ de rentrées fiscales exceptionnelles dues à un décalage « technique et provisoire » des encaissements de la TVA. Cazenave est tombé des nues.

Bruno Le Maire a dévoilé son plan d'action Simplification ! destiné à fluidifier la vie des entreprises. Parmi les 50 mesures que contient le plan, 26 figureront dans le projet de loi portant simplification de la vie économique présenté en Conseil des ministres.

Institutions

Un débat marathon législatif démarre à l'AN à partir du lundi 22/04 où la commission spéciale chargée de débattre du projet de loi sur la fin de vie se réunit pour la première fois. Objectif premier : une série d'auditions auprès des acteurs concernés.

La Commission nationale de l'informatique et des libertés, gendarme de la vie privée des Français, a annoncé mardi 23/4 avoir enregistré un nombre record de plaintes en 2023. La Cnil a reçu 16 433 plaintes en 2023 – 35% pour usage d'internet, 18% sur les échanges commerciaux et 18% pour atteinte à la vie privée sur lieu de travail.

Le département de la Seine-Saint-Denis est une sorte d'Etat dans l'Etat en raison de son fort taux d'immigrés, légaux ou pas, y résidant. Il est doté de 869 écoles, 168 collèges, 68 lycées. Les syndicats d'enseignants réclament 8 045 postes supplémentaires. Nicole Belloubet leur en consent de 3 à 50 !

Le sénateur Claude Malhuret sera le rapporteur des travaux de la commission d'enquête sénatoriale sur les ingérences étrangères dans les services publics, présidée par le socialiste Rachid Temal.

La Direction de l'animation de la recherche, des études et des statistiques - Dares - a publié une étude s'intéressant aux travailleurs à bas revenus d'activité et à leur situation sur le marché du travail.

En 2018, 4,3 millions de travailleurs ont perçu des bas revenus d'activité sur un an, à savoir inférieurs à 60% du revenu d'activité net médian. De 2007 à 2018, ce seuil passe de 908 euros à 1097 euros mensuels nets.

À trois mois des JO, les syndicats majoritaires à la RATP annoncent avoir conclu plusieurs négociations avec la direction. Dans un tract de FO, on apprend. Que les 3 000 conducteurs de métro les pls mobilisés pourraient toucher une prime allant jusqu'à 2 500€.

Les primes à la RATP sont individualisées. La prime moyenne par personne est plutôt d'environ 1 000 €, tempère la direction de la Régie. Avec ce gouvernement, c'est le JO des syndicats !

Divers

Big Brother. Pendant les Jeux, la société Wintics va assurer avec d'autres une surveillance algorithmique, qui permet de scanner les images des caméras sur la voie publique.

Nestlé : je ne suis pas celle que vous croyez ! Boissons contaminés par des pesticides, excès de sucre, plomb dans les nouilles, etc. Contente la famille Bettancourt-Meyers ?

Malgré cinquante ans de révélations embarrassantes, le groupe reste le leader mondial de l'agroalimentaire. Des ONG et une minorité d'actionnaires tentent de changer la donne.

La France métropolitaine est exposée à un risque sans précédent de la dingue. L'agence sanitaire a enregistré depuis le 1^{er} janvier 1679 infections chez les voyageurs en provenance des zones à risque contre 131 en 2023.

L'Amérique latine et les Caraïbes sont particulièrement touchés. En Martinique et en Guadeloupe, l'épidémie a aussi été très forte depuis le mois de septembre. Elle est toujours active, avec 200 nouveaux cas par semaine. Et les JO ne vont rien arranger.

Arnaque. Selon le Comité national olympique et sportif français (CNOSF), les spectateurs assistant à la cérémonie d'ouverture des JO sur les quais hauts (places gratuites) devront passer par des contrôles de sécurité qui pourront « prendre entre 4h et 5h » et n'auront aucune garantie sur la visibilité possible.

Renaissance & C°

Ça cogite sec à Renaissance pour trouver un. numéro 2. Le nom de Bernard Guetta revient régulièrement. Avec comme argument, « il passe souvent à la radio, à France Inter notamment ». Sauf que le bonhomme ne cesse de dénigrer le Parlement européen « qui ne sert à rien ».

Le député Renaissance, Benjamin Haddad entame une « tournée. Ukrainienne » afin de populariser les enjeux du conflit. Prochaines étapes : Le Mans (Sarthe) et Bourges (Cher). S'il remplit les salles on lui offrira un carambar !

C'est l'angoisse dans le camp Macron-Hayer pour savoir qui va figurer sur la fameuse liste en position éligible si possible. Car au fur et à mesure que les sondages baissent, le nombre de prétendants s'amenuise. Des 23 députés aujourd'hui on pourrait passer à 16 selon un sondage Fiduciel/Le Figaro.

Droite

En embuscade. Les Républicains Eric Ciotti et Olivier Marleix pourraient saisir l'occasion du projet de loi de règlement et d'approbation du Budget 2023 au lendemain des élections européennes pour déposer une motion de censure et faire tomber le gouvernement.

Aurélien Pradié et François-Xavier Bellamy ont fait semblant de se réconcilier vendredi 26/4 lors d'un déplacement dans le Lot afin de soutenir les viticulteurs qui ont perdu 70% de leur récolte en raison du climat. Le soir, les deux hommes ont tenu mitinje à Toulouse et ont été reçu par le maire Jean-Luc Moulenc.

Le forcing de Brice Hortefeux pour figurer sur la liste des européennes en bonne position pourrait avoir payé. Ce qui n'est pas du tout du goût d'un fort courant antisarkozyste au sein de LR.

Sarah Knafo, bras droit d'Eric Zemmour et sa concubine, 31 ans, rejoint la liste de Marion Maréchal en troisième position, c'est-à-dire en position éligible si Reconquête fait plus de 5%.

Gauche

Chez les écolos, la division est mère des partis. Alors que Marie Toussaint peine à imposer sa liste, Marine Tondelier semble faire cavaliers seuls. « Elle roule pour sa pomme » constate un confrère.

Faut bien s'occuper. Les socialistes Carole Delga et Valérie Rabault ont créé un groupe de réflexion rassemblant des experts pour élaborer des réformes notamment dans l'éducation et l'industrie.

Selon l'ex-député Julien Dray, le Parti ouvrier indépendant, allié à LFI, est la « nouvelle police politique de Mélenchon ». Ce parti est représenté à l'Assemblée par le trotskyste Jérôme Legrave, 51 ans (12^{ème} Saint-Denis).

C'est beau la démocratie. Raphaël Glucksmann et Manon Aubry refusent de participer au débat qui leur a été proposé sur CNews. Marie Toussaint entend également boycotter la chaîne.

L'ancien premier ministre de Hollande, Bernard Cazeneuve structure son mouvement, La Convention, pour en faire un parti. Les statuts vont être déposés devant la Commission nationale des comptes de campagne.

Franchouillardises

En 2023, les ventes de livres physiques ont progressé de 4% au Portugal, de 1% en Italie et en Espagne; et ont reculé de 4% en France.

Concentration moyenne en particules fines : 5 µg/m³ en Finlande, 9,5 en France, 15 en Italie.

97 milliardaires résident à Londres, 2 fois plus qu'à Paris.

En France, 45 % des 15-64 ans ont déjà fumé du cannabis, contre 27 % pour l'ensemble de l'Union européenne.

Les fédérations de football, de tennis et d'équitation concentrent 44% des licences sportives annuelles délivrées en France.

98 % des Roumains, 88 % des Français, 71 % des Danois âgés de 16 à 29 ans se sentent en bonne ou en très bonne santé.

Société

Le couvre-feu pour les mineurs est en vogue. Gérald Darmanin a ouvert le bal en Guadeloupe, où la mesure est entrée en vigueur. Il a été illico copié à Béziers chez Robert Ménard, à Nice par Christian Estrosi. De nombreux maires manifestent leur intérêt d'autant qu'un arrêté municipal suffit pour l'appliquer. Efficace ? Ça reste à prouver.

Alors que le narcobanditisme défie la police en semant ses points de deal, le fléau des trafics de déchets gangrène à bas bruit tout le pays. Selon l'association Gestes propres ce n'est pas moins d'un million de tonnes d'ordures qui sont abandonnées chaque année dans l'Hexagone. Un trafic très lucratif.

Exploitation. Le traiteur Potel et Chabot, le traiteur officiel du tournoi de tennis de Roland Garros qui sert 7 000 repas par jour cherche des hôtes et hôtesse pour accompagner les VIP.

Bon relationnel, sens du contact et résistance au stress demandé. Seul hic, l'emploi temporaire n'est pas rémunéré, alors qu'une tarification de

4,50 € de l'heure est en général fixé pour ce genre de prestation. Radin avec ça.

Pour les JO des épreuves auront lieu à Marseille et nécessitent donc une surveillance du littoral et de l'entrée de milliers de passagers et des tonnes de marchandises. En ville 5 000 policiers et gendarmes seront déployés. Et cerise sur le gâteau : la flamme olympique arrive le 8 mai sur le trois mâts, le Belem.

144 000 personnes ont changé leur nom de famille depuis l'entrée en vigueur de la loi Vignal de 2022 qui a simplifié les démarches selon une étude de l'Insee. La moitié a moins de 30 ans et la majorité sont des femmes.

La réalité de la GPA (gestation pour autrui) : 59% des Français sont pour (sondage CSA/CNews), prix à payer : à partir de 50 000 \$ en Ukraine 110 000\$ aux USA ; nombre annuel de naissance estimé 2 000 à 2 500 en Ukraine. Rappelons que la GPA n'est autre qu'une marchandisation du corps et un aléa du libéralisme.

Faits divers

Pendant près d'une semaine durant les vacances de printemps, le groupe scolaire de la Plaine, situé à Cachan (Val-de-Marne), a servi de point de deal. Une opération de police a mis fin à ce trafic.

Une affaire bizarre. Le chanteur Kendji Girac a été entendu par les enquêteurs pour une blessure par balle dans des circonstances assez floues. Il a fini par expliquer avoir voulu « simuler son suicide » pour faire peur à sa femme qui menaçait de le quitter.

La maire d'Avallon (Yonne) Jamilah Habsaoui reste en prison. Elle continue de nier toute implication dans ce trafic de drogue par la découverte de stockage de cannabis dans son pavillon. L'un de ses frères a été libéré.

Les méfaits du net. On appelle ça une « influenceuse ». Harcelée durant deux ans par un homme qui menaçait de l'égorger et de la violer, celui-ci a été condamné à cinq ans de prison. Sauf que la jeune femme n'a rien trouvé de mieux que de balancer l'adresse de son harceleur dont le père est flic. Elle se retrouve devant les tribunaux et risque huit mois avec sursis.

Migration/islam

La Défenseure des droits, Claire Hédon, s'est penchée sur la situation à la frontière italienne. Depuis 2015, des contrôles y ont été rétablis, qui contreviennent au principe de libre circulation des personnes dans l'espace Schengen. Ah bon !

Mais qui sont sans cesse justifiés auprès de la Commission européenne par la menace terroriste et les flux migratoires irréguliers en Europe. Et de pointer des dysfonctionnements aux points de passage notamment à Menton-Garavan. 30 000 refus d'entrée ont été réalisés.

Bon, une fois constaté des refoulements illégaux, et des contrôles « *discriminatoires, fondés sur des caractéristiques physiques associées à une origine réelle ou supposée* », tu fais quoi Madame la Défenseuse des droits ? Elle a remis un rapport de 184 pages !

Ecologie/ sciences & techniques

C'est une PME française, PGA, filiale du groupe américain Astronics basé à New York, qui fournit toute l'électronique de bord d'une flotte d'avions Iliouchine-96 ou Super-jet Sukhoï affectés aux plus haut dignitaires russes, dont Vladimir Poutine quand il n'emprunte pas un bombardier Tupolev.

Cette PME de haute technologie, basée à Châteauroux (Indre), employant environ deux cents salariés, réalise de longue date une grosse part de son chiffre d'affaires avec la Russie.

Réunion à Ottawa (Canada) des pays de l'ONU en vue de se mettre d'accord sur un texte visant à réduire la pollution. Notamment à mettre fin aux déchets plastiques. Deux blocs majeurs de pays s'opposent. Celui représenté par le Rwanda et la Norvège regroupe 65 pays dont la France et les pays de l'UE.

A contrario, la coalition menée par l'Iran, rassemble l'Arabie saoudite, la Chine, la Russie, l'Inde, Cuba et Bahrein, entend en limiter la portée et s'oppose à toute régulation de la production des matières énergétiques (gaz, pétrole, etc.).

Alors que la flotte aérienne américaine consomme 83 milliards de litres de carburant (3% des émissions mondiales de gaz), une entreprise américaine propose de remplacer 15 à 25% du carburant avion par des ordures ménagères et autres déchets biologiques. Méthode déjà réalisée en laboratoire.

Economie

Les entreprises britanniques de défense lancent une vaste opération de lobbying pour être intégrées aux programmes européens. Une initiative encouragée en sous-main par Airbus et MBDA, touchés de plein fouet par les conséquences du Brexit.

L'entreprise Duralux est mise en redressement judiciaire. Qui n'a pas levé son verre Duralux à la cantine ? Bref, après des rachats divers et variés, l'usine de

La Chapelle-Saint-Mesmin ne peut plus tenir en raison de la hausse du prix de l'électricité et du gaz. Guerre en Ukraine, covid, inflation ont eu raison de cette entreprise de 230 salariés. Une répétition avant le grand désastre ?

La reprise de Casino par un consortium dirigé par le milliardaire tchèque Daniel Kretinsky a annoncé la suppression de 1 293 à 3 267 postes dans le cadre du projet de réorganisation de l'entreprise. Un nouveau coup de rabet après des effectifs divisés par deux en l'espace de deux ans.

Culture/médias

Sur les Champs-Élysées les cinémas ferment les uns après les autres en raison de la chute de la fréquentation qui serait due à l'évolution touristique et événementielle de l'avenue. C'est au tour de l'UGC Normandie de fermer après le Gaumont-Marignan et le Georges V.

L'aventure était trop belle. La Nouvelle librairie qui avait trouvé refuge rue Médicis à Paris ferme ses portes et propose un grand déstockage de son fond (-20%). En revanche demeure bel et bien la maison d'édition qui porte son nom.

Brigitte Macron sera l'héroïne d'une série intitulée *Brigitte, une femme libre*, de six épisodes et réalisée par Gaumont. Pas évident que ça intéresse les foules. Mais le narcissisme de la dame, sûrement.

Qui va reprendre *Marianne* que le milliardaire tchèque Daniel Krétinsky met en vente ? Le nom de Vincent Bolloré a été évoqué mais il semblerait que ce soit l'homme d'affaires Pierre-Edouard Stérin qui avait déjà tenté de reprendre *Gala*. Il est d'autre part classé fortement à droite.

Têtu, le magazine homosexuel, en grande difficulté financière, sera repris au final par le Groupe SOS (51%), géant de l'économie sociale et solidaire associé à la Fondation Le Refuge (49%), bazar LGBTQ+.

Ah, la Joconde. L'association International Restitutions réclame que le chef-d'œuvre de Léonard de Vinci soit « radié » de l'inventaire du Louvre. Motif : le tableau ne serait pas la propriété de la France. L'association affirme agir « pour les comptes de descendants des héritiers du peintre ». Sauf que Léonard de Vinci n'a pas eu d'enfant. Il était plutôt homo.

Europe

Union européenne. La Commission européenne a promu la création d'une alliance européenne des médicaments critiques destinée à booster la politique industrielle de l'Union en matière de médicament afin d'éviter à l'avenir les pénuries comme ce fut et c'est encore le cas aujourd'hui.

La relocalisation de la production pharmaceutique en Europe n'est pas l'unique solution au problème des pénuries. Dans d'autres cas, la solution identifiée par l'alliance pourra consister à sécuriser l'approvisionnement de l'UE en négociant des accords avec des pays tiers, ou en achetant en commun des médicaments identifiés comme essentiels.

En moins d'un mois, les Européens ont adopté une révision de la politique agricole commune (PAC) qui en allège considérablement les contraintes environnementales. Sous la pression, il faut bien l'avouer, des éleveurs et autres céréaliers des principaux pays européens.

Le discours d'Emmanuel Macron a laissé totalement indifférentes les diverses capitales européennes. Cette intervention était destinée aux Français dans le cadre de la campagne électorale.

Allemagne. La presse allemande le souligne, la campagne électorale des européennes se déroule dans un contexte de Klimamüdigkeit, une « fatigue du climat ». Et les Verts, qui dominaient, ne sont plus du tout assurés d'une majorité pour la bonne raison que l'argument climatique n'est plus prioritaire.

Mécaniquement, la « polycrise » traversée par l'Allemagne (croissance anémique, guerre en Ukraine...) offre un vent porteur à l'Alternative pour l'Allemagne (AfD). Profitant de la poussée des droites identitaires, la formation espère décrocher 15 ou 20 % des suffrages. Une révolution.

Une petite chaîne sur YouTube, Nius, équivalent de CNews, s'érige en Monsieur Propre avec au micro Juilan Reichelt qui clame « Dites votre opinion ! C'est permis ». Proche de l'AfD, il a dénoncé récemment le scandale du versement de 370 M€ aux Talibans afghans.

Corruption ordinaire. L'assistant d'un député européen membre de l'AfD, Jian Guo, a été arrêté pour des soupçons d'espionnage en faveur de la Chine. Il aurait capté des conversations d'opposants chinois en Allemagne qu'il aurait transmis aux intéressés.

La Foire de Hanovre est d'ordinaire l'occasion de prendre le pouls de l'industrie allemande. Cette année, le Salon a été l'occasion d'un « ping pong politique » du fossé qui s'est creusé entre Olaf Scholz et les patrons.

Face à un chancelier louangeur, le patron des industriels allemands, Siegfried Russwurm, a expliqué qu'il s'attendait à un recul de la production de 1,5%. Et que si la baisse des exportations a été stoppée, leur croissance sera nulle cette année.

Angleterre. La loi Rwanda a finalement été votée dans la nuit de lundi à mardi aux Communes. Ce texte doit permettre l'expulsion vers ce pays d'Afrique de l'Est des demandeurs d'asile entrés illégalement au Royaume-Uni.

Espagne. Le premier ministre, Pedro Sanchez, a annoncé réfléchir à une éventuelle démission après l'annonce de l'ouverture d'une enquête contre sa femme pour « trafic d'influence » et « corruption ». Sa femme est en effet mise en cause par l'association Manos Limpias (Mains propres) proche des identitaires.

Hongrie. Viktor Orban a organisé à Budapest un grand mitinje qui a pour ligne directrice « no woke, no migration, no gender, no war ». en présence des principaux opposants et leaders européens

« Alors que l'Europe entière est envahie par l'idéologie progressiste libérale, ici vous trouverez par miracle une île conservatrice. Bienvenue au pays de la différence ! », a lancé Viktor Orban face à un parterre de wokebusytters (chasseurs de woke).

Pologne. Le président Andrzej Duda a fait savoir dans un entretien que le Pologne était prête à accueillir sur son sol des armes nucléaires si l'Otan décidait de renforcer son flanc face au déploiement par la Russie de nouvelles armes à Kaliningrad et en Biélorussie. Pour Dantzig on a déjà donné !

Des ogives nucléaires américaines, vestiges de la guerre froide, à la portée symbolique, sont toujours stockées dans plusieurs pays membres de l'Otan – Pays-Bas, Allemagne, Belgique, Italie et Turquie.

Russie. Connu pour son train de vie luxueux, le vice-ministre russe de la Défense a fini par rejoindre, avec fracas, la rubrique judiciaire. Timour Ivanov, 48 ans, a été arrêté dans son bureau et inculpé de «prise de pots-de-vin à grande échelle», un crime passible de 15 ans de prison.

Ukraine. Les créanciers internationaux ont chargé la banque d'affaires PJT Partners de négocier avec Kiev la restructuration de 20 milliards de dollars de dettes.

International

Etats-Unis. La Chambre des représentants réunie en session extraordinaire a approuvé un budget de 95 Mds\$ d'aide à l'Ukraine (61 Mds\$), à Israël (26 Mds\$) et Taïwan (8 Mds\$). Les démocrates et les républicains se sont unis pour voter massivement ces mesures.

Les Américains lancent une vaste opération militaire, dénommée Balikatan au-delà des eaux territoriales philippines, afin d'affirmer la détermination des alliés face aux intrusions chinoises. La frégate française *Vendémiaire* participe à l'opération. Pékin revendique 90% de la mer de Chine méridionale.

Sites à consulter

Les essentiels

TVLibertés. - *Eurolibertés.* - *Eléments* - *Obervatoire du journalisme*

Synthèse nationale - *La France rebelle.* - *la nouvelle librairie*

reportage vécu dans le Dobass

Journées de lecture

Bienvenue dans la décadence. Quand l'Occident est victime de son succès, par Ross Douthat, Presse de la Cité, 336 p., 23 €



Notre homme est un journaliste américain, chroniqueur au New York Times, auteur de nombreux ouvrages dont celui-ci qui vient d'être traduit et dont on a du mal à contester la pertinence. Sa définition de la décadence : une société riche et paisible, épuisée, déprimée, en proie à des flambées de violence nihiliste, une société victime de son succès. On ne saurait lui donner tort. Et fort de ce constat, très pertinent il faut bien l'avouer, on voit mal comment l'homme blanc d'Europe et encore moins des Etats-Unis pourrait remonter la pente tant il est difficile de ne pas constater que l'on creuse notre propre tombe. Inutile

d'invoquer la décadence romaine, celle-ci a eu lieu sur un terreau racial homogène permettant un renouveau. Ce qui n'est pas le cas aujourd'hui.